

【問】国や自治体では、事業仕分けが盛んに実施されており、独断的な仕分けに対する反発も多い。本市が、実効性の高い事業仕分けを実施するために、職員の専門性を生かした組織作りが必要であると思うがどうか。

【答】事務事業の評価や見直しにおいて、専門性を持つ職員を活用していくことは重要である。

現在、適材適所の人事配置を行っているが、今後、自ら進んで専門性を高めようとする職員を支援し、変革力、行動力の育成を図つてきたい。

【問】本市では、全国に先駆けて市民団体が市内各所の美化活動に取り組み、一定の成果を上げてきた。【答】自殺者は年3万人を超えて美化条例の制定が必要であると考えるがどうか。

【問】自殺者は年3万人を超えて美化条例の制定が必要であると考えるがどうか。

【問】本市では、全国に先駆けて市民団体が市内各所の美化活動に取り組み、一定の成果を上げてきた。【答】うつ病は、自殺などにつながることは十分認識している。自殺のサインに気づき、支援につなげる関係機関のネットワーク構築が必要と考へている。

【問】本市の国民健康保険加入者の社会的・経済的実態と安心して医療を受けるための課題について聞きたい。

【答】高齢者の加入が大幅に増加し、被保険者の高齢化が進むとともに、低所得者が多くを占めている。国民皆保険を支える国民健康保険制度は、福祉的な側面で赤字が出しており、制度上問題もある。

【問】平成16年5月の集中豪雨その他の質問

- 都市計画マスタープランによる地域別課題への取り組みについて
- 競輪事業の経営改善への取り組みについて

【答】対策としては、磯ノ上ポンプ場主要ポンプへの改修工事に向け訪問を行っている。

【問】府と各市町村が国民健康保険を広域化し、保険料を統一することを合意し、雇用問題はハローワークや商工会議所など関係機関と連携しながら、雇用の確保、安定につなげたい。

【問】これまでの社会保障制度では想定しきれなかった「新しいリスク」がある。本市の実態と今後の取り組みについて聞きたい。

専門性を生かした事業仕分けを

信貴 芳則 議員

新しいリスク 本市の対応は

澤 榮一 議員

誰もが安心できる国保制度に

池田 啓子 議員

集中豪雨その後の対策は

鳥居 宏次 議員